



月報

Monthly Bulletin

11

2014
Vol.5
月号

2014-2015年度
岡山西ロータリークラブスローガン

「みんな 輝く笑顔に！」

岡山西ロータリークラブ

国際ロータリー 第2690地区 第11グループ

事務所 〒700-0827 岡山市北区平和町1-10 高塚ビル2F
TEL. 086-233-7300 FAX. 086-225-5300

2014-2015年度
国際ロータリーのテーマ



優良従業員表彰式



職業奉仕委員会 副委員長
種 田 和 英

恒例の優良従業員表彰式が今年度は3名の優良従業員の皆様をお迎えし、平成26年10月27日の例会で執り行われました。

被表彰者の経歴ないし推薦理由の紹介に引き続き、会長から表彰状及び記念品の授与がなされま

したが、今年度は推薦会員からの推薦理由の補足発言もあり、また被表彰者が奇しくも全員女性だったこともあって、例年以上に和やかな表彰式となりました。

被表彰者の皆さんは、それぞれの会員企業において長期間継続して勤務されている模範となる従業員ですが、被表彰者を代表しての松村望東美さんの謝辞から窺えたように、継続して職業に専念する謙虚かつ真摯な姿勢こそがロータリアンに求められる職業奉仕の理念であることを再確認できた表彰式でした。

推薦会員及びご多忙中ご出席下さいました被表彰者の皆様に厚く御礼申し上げます。



優良従業員の皆様

1. 土井 洋子様
(株式会社 フジワラテクノアート)
2. 松村 望東美様
(独立行政法人自動車事故対策機構岡山療護センター)
3. 安井 博子様
(株式会社 中国銀行)

新入会員紹介

千田 益生



この度、岡山西ロータリーに入会させていただきました千田益生と申します。歴史と伝統ある当クラブに入会させていただき、大変光栄に存じます。スポンサーになっていただきました金政泰弘様、高井研一様に感謝いたします。

私は、大阪生まれの大阪育ちです。大阪府立北野高校を卒業しまして、岡山大学医学部に入学しました。学生時代は、医学部サッカー部に所属し、日々サッカー選手として学生時代を過ごしました。御蔭で、岡山県ベストイレブンに2回いただきました。卒業後は整形外科教室に入局し、大学院を終了後、高知で3年間勤務しまして、岡山大学病院に帰りました。オーストラリア ロイヤル パース ホスピタルに1年間留学しました。大変楽しい生活でした。1999年から、リハビリテーションの責任者として岡山大学病院に勤務しています。2010年から、岡山大学病院総合リハビリテーション部教

授に就任し現在に至ります。現在の役職としましては、日本リハ学会理事、岡山県サッカー協会理事・スポーツ医学委員長、岡山大学学校医、天満屋女子陸上部チームドクター、ファジアーノ岡山チームドクターなどをさせていただいています。岡山大学病院は、肺移植をはじめ、非常に高度な医療を行っており、リハも年間10万単位を超えて国立大学病院中第2位であり、サッカーでいえばJ1で仕事をしています。研究では、人工筋肉によるリハ支援装置の開発、筋電図を用いた研究、運動療法の効果に関する研究などを行っています。スポーツドクターとして、スポーツ選手を診させていただく機会も多く、よくなった選手が活躍してくれると大変うれしいものです。自分自身でも、若い人とフットサルをしたり、ジョギングをしたりと今でも体を動かしています。

当クラブに入会させていただき、月曜日の昼食を楽しみにしています。未熟者ですが、奉仕の精神で社会に貢献できればと思っています。ご指導、ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

12月の行事予定〈家族月間〉

1日(月) ●第6回理事役員会
6日(土) ●仲よし祭
15日(月) ●クラブ年次総会

25日(木) ●クリスマス家族会
29日(月) ●25日に例会変更

スマイルボックス

○10月6日

大森会長 昨日の地区大会では登録33名、参加17名とのことで大変お世話になりました。特に昨日、出発5時、帰省20時と日帰り参加いただいた14名の方に対する心配りが足らずに失礼いたしました。そのお詫びとして1万円スマイルいたします。

藤原 恵子君 益田での地区大会、御出席の皆様お疲れ様でした。8月、9月は海外出張が重なり3度も欠席し、森本さんにお世話をおかけ致しました。申し訳ございませんでした。先週のヨーロッパ出張の際の羽田発パリ行き機内で高島屋専務になられた肥塚さんにお会いしました。席が私のとなりのとなりでお互いに歓喜の声をあげました。行きはとても嬉しかったのですが、その後、携帯電話はパリのタクシーの中に忘れるし、スーツケースの中に入れていたシャンパンはとられるので、大変でした。

重田 雅彦君 遠い益田での年次大会御出席の皆様ご苦労様でした。

○10月20日

第11グループガバナー補佐 笛木 久雄様 (岡山備南RC) 本日もよろしくお願ひいたします。

大森会長、高井副会長、藤原幹事、森本副幹事、

村山 洋二君 笛木ガバナー補佐を歓迎致します。

松宮 郷君 本日のお料理は、先日開催した若手の社内料理コンテストで優勝した丼物をご提供させて頂きました。お味はいかがでしたでしょうか。

徳田 英樹君 昨日、久しぶりのさわやかな秋空のもと、第2回岡山西RCゴルフコンペに参加させていただきました。又、優勝までいただきました。ご参加いただいた皆様には、大変お世話になり、ありがとうございます。
橋本 信洋君 今月初旬に2年に1度の中国税理士協同組合主催の海外旅行でニュージーランドへ行って来ました。旅行の計画実行が私の所属する部の担当でしたが、季節遅れの寒波で「ミズレ」が降ったりと寒かったです。事故・事件も無く、無事済んでホッとしております。

○10月27日

竹原 利彦君 本日18時30分よりグランヴィア19Fブールドールにて青雲会が開催されます。現在おかげさまで32名のご登録を頂いています。ぜひのご出席をおねがいいたします。

上杉 隆士君 ネットヨタ10周年記念に、夫妻でヨーロッパ旅行に招待されました。スペインに4日、ウィーンに3日の観光でした。最終日ハプスブルク家の王宮での「晩餐会」ですが、オーケストラをバックにウィーン少年合唱団の澄み切った歌声とアンコールでは日本の歌を2曲。感動しました。今回のサプライズはコンチネンタルホテルから王宮までメイン通りを2頭立ての馬車で延べ50台を連ねて入場したのには驚きでした。

大森会長 10月14日に長男に第二子長女が生まれ、10月25日に長女に第二子次男が生まれました。ジジバカでフェイスブックに孫の写真をアップしています。